

Das Tagebuch von mArtin...

17. Juni 2018 18:20 Uhr

Eigentlich völlig uninteressant, aber für mich ein kleines Schauspiel. Ich hatte heute die Gelegenheit, einen Traktor beim Mähen einer Wiese beobachten zu können: Da hat sich die Technologie seit meiner letzten Beobachtung aber enorm geändert. Der Traktor selbst war nicht so besonders neu, vielleicht ein Modell rund um 99 oder 2000, oder so. Was aber so anders war, war die Mäheinheit. Früher gab es da so ein Ding, das aussah wie eine sehr große Heckenschere - das hat dann der Traktor hinter oder neben sich gemächlich über die Wiese gezogen.

Der Traktor heute aber fuhr während des Mähens eigentlich mit Höchstgeschwindigkeit. Das Ding, welches die Wiese mähte, war mit einem Sichtschutz versehen und leiser als die alte *Heckenschere*. Am ehesten klang es nach diesen rotierenden Kunststofffäden, die auf Motorsensen montiert sind. Das Tempo, mit dem das junge Mädchen die komplette Wiese fertig gemäht hatte, war in der Tat sensationell. Ich war begeistert!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

18. 06. 2018 - 10:20 Uhr

fxn

vom jungen Mädchen oder der Wiese ?

18. 06. 2018 - 10:57 Uhr

mArtin

:-) :-) :-)

Zugegeben: von Beiden...

18. 06. 2018 - 17:39 Uhr

fxn

wenigstens ehrlich !